



INICIA GUARDIA NACIONAL CONFERENCIAS VIRTUALES CONTRA EL CIBERFRAUDE

El uso seguro de los servicios financieros, comercio electrónico, robo de identidad, uso seguro del internet y las redes sociales, son los temas compartidos durante las conferencias virtuales de la Guardia Nacional (GN) con la Asociación de Bancos de México y la CONDUSEF.

En el marco de la “Campaña Nacional Antifraude Cibernético”, impulsada por la Guardia Nacional (GN), este miércoles inició el encuentro “Seminarios Web”, donde especialistas intercambian experiencias y áreas de oportunidad en materia digital.

Las conferencias son difundidas en las redes sociales de la GN y durante las siguientes cuatro semanas participarán especialistas en ciberseguridad, con: “Recomendaciones para evitar un fraude cibernético”.

Conferencistas de la Asociación de Bancos de México, de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF) y de la GN, expusieron la importancia de detectar los principales delitos que existen en la web.

Con la Campaña Nacional Antifraude Cibernético se pretende potencializar la difusión de medidas de seguridad, recomendaciones y medios de contacto ciudadano para su prevención.

Estas acciones refrendan el compromiso de la Guardia Nacional para garantizar la seguridad y la integridad de la población frente a las nuevas tecnologías.

#MéxicoEnGuardia